



2023年7月28日

松屋×「KONAMI eUNITED 高等部」 「KONAMI eUNITED 高等部」とスポンサー契約を締結

このたび松屋フーズ(本社:東京都武蔵野市、代表取締役社長:瓦葺一利)は、株式会社コナミデジタルエンタテインメント(本社:東京都中央区、代表取締役社長:早川英樹)が運営する e スポーツスクール「KONAMI e スポーツ学院」で活動している高校生 e スポーツチーム「KONAMI eUNITED 高等部」とスポンサー契約を締結しましたのでお知らせいたします。

■KONAMI e スポーツ学院とは

KONAMI が運営する e スポーツ専門スクールです。KONAMI は e スポーツ界で活躍できる人材を育てるため、2020 年に「esports 銀座 school」を開講しました。通信制高校「第一学院高等学校」のサポート校(※)として、高校卒業を目指しながら高校生プロプレーヤーも目指すためのカリキュラムを実施しています。2023 年より授業及び課外活動をリニューアルし、高校生の人材育成に特化した新ブランドとして「KONAMI e スポーツ学院」を設立しました。

※サポート校とは、高等学校通信教育を受けている生徒などに対して、学習に対する支援など を行う教育施設です。

「KONAMI e スポーツ学院」公式サイト: https://www.konami.com/ginza/school/.

■KONAMI eUNITED 高等部について

「KONAMI e スポーツ学院」で活動している高校生 e スポーツチーム。高校生だけで結成された e スポーツチームとして、専属のプロコーチと共に FPS ゲームの各大会で実績を残すことを目指し、日々活動を重ねています。

またプレーヤーとしてだけでなく、メディアへの出演やスポンサー活動など様々な e スポーツシーンに関わり、メンバー一人一人が e スポーツ界で幅広く活躍することに全力で取り組んでいます。

「KONAMI eUNITED 高等部」公式サイト:https://www.konami.com/ginza/school/team.html

■松屋フーズについて

株式会社松屋フーズは中華飯店「松屋」として創業してから 57 年、皆様の健康な毎日を応援する、みんなの食卓でありたいという想いから始まり、現在は牛めし、定食、とんかつ、鮨、ラーメン、外販事業など様々なブランドを展開している外食チェーン店です。全てはお客様のために、牛めし一杯、とんかつ一枚に真心と情熱をこめて、限りない美味しさを追求し、安心と納得のプライスで提供しています。

松屋フーズは、夢に向かってがんばる高校生を応援します。